



UNA RECTORA EN LA UMCE

SEÑOR DIRECTOR

La profesora Elisa Araya ha sido electa como la primera rectora de la Universidad Metropolitana de Ciencias de la Educación (UMCE), a quien solo cabe felicitar y desear pleno éxito en sus funciones.

La presencia de académicas en las rectorías universitarias es mínima, lo que limita el desarrollo de estas instituciones. Ojalá que esto impulse a otras comunidades a avanzar en esta dirección, como debería ser el caso de la Universidad de Chile, quien elige una nueva rectoría en 2022, y para lo cual cuenta con brillantes profesoras titulares que han ocupado exitosamente los cargos de prorectora, vicerrectoras, decanas, directoras de instituto y departamento, hospital clínico, así como integrando las más altas instancias colegiadas.

Víctor Pérez Vera

Ex rector de la Universidad de Chile